

REPÚBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
09 ENO. 1991			
NR. 91-461			
A:			
P A A	<input type="checkbox"/>	M L P	<input type="checkbox"/>
C B E	<input checked="" type="checkbox"/>	E D C	<input type="checkbox"/>
M T O	<input type="checkbox"/>	F W M	<input type="checkbox"/>
R C A	<input type="checkbox"/>	P V S	<input type="checkbox"/>
M Z C	<input type="checkbox"/>	J R A	<input type="checkbox"/>

COMUNICADO

El Gobierno ha observado con preocupación los sucesivos despidos de personal que ENDESA ha realizado en las últimas semanas, sobre todo si se considera que gran parte de estos funcionarios son altamente especializados y han prestado sus servicios a esa empresa por largos años.

Este hecho es aún más inquietante si se considera que ENDESA se había comprometido con la Comisión Nacional de Energía a no tomar este tipo de medidas, no obstante lo cual se procedió al despido de más de 200 funcionarios en el mes de noviembre y 434 a comienzos de enero de 1991.

En estas circunstancias, el Presidente de la República no considera oportuno asistir a la inauguración de la Central Hidroeléctrica de Canutillar prevista para el 16 de Enero, ceremonia a la cual había sido invitado por ENDESA.

Santiago 9 de enero de 1991

COMISION NACIONAL DE ENERGIA
GABINETE
MINISTRO PRESIDENTE

Carta: Hable con el Presidente de ENDESA. - No se que pueda hacer cualquier cosa si sigue igual. -

con algo.

